## Impedirán protestas de los chalecos amarillos en París este fin de semana



París, 18 abr (RHC) Las autoridades policiales de París prohibieron las protestas llevadas a cabo los fines de semana por el movimiento de chalecos amarillos poniendo como pretexto el incendio ocurrido hace varios días en la catedral de Notre Dame.

De acuerdo con los detalles, el veto se decidió por razones de seguridad luego del incendio que asoló el lunes ese emblemático templo católico.

La prohibición comprende un amplio perímetro: toda la isla de la Cité, donde se encuentra la iglesia, así como las zonas ubicadas cerca de las orillas del río Sena.

Mañana está previsto el acto 23 del movimiento de los chalecos amarillos, con acciones en todo el país dirigidas a expresar el rechazo a la política gubernamental, y demandar cambios a favor de mayor justicia social.

Los chalecos amarillos comenzaron la movilización noviembre de 2018 y ya acumulan 22 sábados consecutivos de demostraciones.

Aunque al principio los manifestantes se oponían al aumento de precios del combustible decretado por el Gobierno, luego las reivindicaciones se ampliaron al incremento de impuestos en general y la pérdida del poder adquisitivo como resultado de la política gubernamental.

Ahora reclaman también reformar la Constitución en aras de una democracia plena y que los ciudadanos tengan la posibilidad de pedir e impulsar la realización de referendos nacionales sobre temas relevantes.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188722-impediran-protestas-de-los-chalecos-amarillos-en-paris-este-fin-de-semana$ 



Radio Habana Cuba